

6/5 木曜

と国会正門前で抗議行動をする人たち=3日



# 「共謀罪」強行許さない

各地で動  
各行

## アベ政治終わらせよう

「アベ政治を許さない」ポスターを一斉に掲げる行動が3日、全国各地で取り組まれ、東京都千代田区の国会正門前には約80人が集まりました。強い日差しの中、「共謀罪の強行を許さない」「森友学園」「加計学園」やむやにするアベ政治を許さない」と怒りの声を上げました。

世田谷区の竹内修司さん(80)は、「共謀罪」法案について「数を頼んで強行しようとするのは、どんでもない。民主政治の根幹を搖るがすものだ。安倍政権のような民意を圧殺する政府が悪用すれば、戦前の治安維持法のよ

うになってしまいます」と語りました。澤地さんが参加し、あいさつしました。

加計学園の学部新設計画をめぐる問題で、

「前川さん（前川喜平・前文科省事務次官）

の証言に対し、総理は国民にすべて明らかにする責任がある。それなのに全てをざまじて、「共謀罪」法案をぐり押ししようとしない。

（7）も、「安倍首相は、

一部の人のために政治をしていて。もう政治ではなく独裁。アベ政治を一日も早く終わらせたい」。

毎月3日を取り組もうと、作家の澤地久枝さんが呼びかけた行